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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

PSA Peugeot-Citroën
Question écrite n° 113016

Texte de la question

Mme Élisabeth Guigou attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur l'avenir de l'usine PSA Peugeot-
Citroën d'Aulnay-sous-Bois. Suite à la diffusion par la CGT de documents internes mentionnant une fermeture
du site pour 2014, le maire d'Aulnay-sous-Bois a rencontré la direction de l'usine le 9 juin 2011. Lors de cet
échange, les représentants du groupe PSA avaient assuré le maintien de l'usine jusque 2016 et de la production
de la C3 à Aulnay-sous-Bois. Néanmoins, le 16 juin 2011, la direction de PSA a démenti cette information. Les
inquiétudes se sont aggravées lorsque, le 24 juin 2011, la direction de PSA a refusé de répondre aux syndicats
qui demandaient une garantie sur la pérennité du site. Le comité paritaire stratégique du groupe PSA doit se
réunir d'ici le mois de juillet pour réfléchir à la compétitivité des petits modèles en Europe de l'ouest et
particulièrement, en France. Ces contradictions plongent dans la crainte non seulement les salariés de cette
usine mais aussi leurs familles et les Aulnaysiens, alors que le département de la Seine-Saint-Denis est le
premier à souffrir de la montée du chômage. Elle s'interroge sur les intentions du groupe PSA concernant le site
d'Aulnay-sous-Bois et des mesures que le Gouvernement compte prendre afin de maintenir la production de la
C3 en France et en particulier à Aulnay-sous-Bois.
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